
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2252 
5月 23日例会 プログラム   「海外出張に行って」 三宅 孝治君 

5月 30日例会 プログラム   「心マ AED できますか？」 三宅 一昌君 

5月 23日のメニュー ・鶏肉の煮込み3種 ・野菜スープ ・サラダ ・パン ・カスタードプリン ・コーヒー 
 

前回（ 5 月 16 日）例会記録 
会員総数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 出席率 80.00％ 前回補正率 － 

前回補正者 なし 

出
席
報
告 欠 席 者 東川君 井上君 三宅(孝)君 三宅(三)君 三宅(保)君 白石君 槌田君 
 
 来 訪 者    西野 武志様 (京都薬科大学 前学長)、伊槻 雅子様（随行者） 

富永 勲秀様 (倉敷東RC) 
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
・ 例会出席ご苦労さまです。 まず、本日のゲストをご紹介致します。 京都薬科大学 前学長 西野 武志様と

随行として 伊槻 雅子様 がお出で下さいました。 また、ビジタ―として倉敷東RC 富永勲秀様がお見えで

ございます。  

・ 先日テレビで放映していましたが、街頭インタビュ―でゴ－ルデンウィ－ク中の祝日について何の日でお休

みになっているのか質問をしていました。 4/29、5/3･4･5･6の全日正解の方は本当にごく少数でした。皆さ

んはおわかりでしょうか？ 4月 29日の昭和の日、5月3日の憲法記念日、5日のこどもの日は高正解率でし

たが、4 日のみどりの日、そして 4･5 日の祝日が日曜と重なった為一番近い平日が振り替え休日となった 6

日については正解率がぐんと下がっていました。 現在の国民の祝日は年間15日ありますが近々8月11日が

山の日として祝日になりそうです。 法案が参議院を通過すれば2016年から施行されると考えられます。 子

供達は夏休み中ですのであまり喜びはないようですが、お勤めの方達にはお盆を絡めて連休の方も出てきそ

うです。 以上挨拶と致します。 ありがとうございました。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 森本ガバナー事務所より、7月の初めに各クラブの幹事に人頭分担請求書を含む「半期報告書」資料一式が

届く予定です。 そのための会員データ更新期限が5月15日との案内が届いております。 

・ 地区R財団事務所より、ロータリーカード実績(3月分)のご報告が届いております。ロータリービジネスカ

ードおよびロータリーカードの当クラブ会員の加入はありませんでした。 

・ ロータリーの友事務所より、2014年 7月～12月号の購読部数についてのお願いが届いております。 

・ 岡山旭川RCより、県南18RC正次幹事会開催のご案内が届いております。 6/23(月)19時～ ホテルグランヴ

ィア岡山、安江幹事と志野次期幹事が出席します。  

・ 2014～2015年度 第10グループ ガバナー補佐 水内淳一様より、2015～2016年度 ガバナー補佐候補者推薦

書提出のお願いが届いております。 提出期限：6/20 

・ 岡山東RCより、2月16日に開催された創立45周年記念式典出席の御礼と記念冊子が届いております。 

・ ハイライトよねやま170号が届いておりますので、回覧致します。 

・ みちびきNo.350が届いておりますので、回覧致します。 

・ 2014～2015年度版ロータリー手帳が届きましたのでBOXに配布しております。 
 
 臨時理事役員会議事録  5月 16日  
 
・ 2015～2016 年度ガバナー補佐候補者推薦について ⇒ 出席理事で協議したが候補者を絞り込めなった。 会

長より、次回例会時に再度会議を開き協議することにし、出席者は、パスト会長・本年度及び次年度正副会

長・幹事とする。 推薦の方法は、出席者に適任者を無記名で推薦してもらうこととする旨提案があり、了

承された。事前に、出席予定者に会議の開催及び推薦方法を通知することとした。 



 

< ２ > 

・ 優良従業員表彰について ⇒ 三宅理事(職業奉仕委員長)より経過報告あり、6 月に表彰するが、最終的に 6

名となるので、表彰費用が予算を超えることになる。 このことについて承認を求めたところ全員一致で了

承した。 
 

 委 員 会 報 告    
 
・ 職業奉仕委員会（三宅照正委員長）： 優良従業員表彰を 6 月に行いたいと思います。 宜しくお願いいたし

ます。 

・ 社会奉仕委員会（近藤委員長） ： 桜並木清掃ご苦労様でした。 

・ 三谷次期会長 ： 5/30(金) 新旧委員長の方、クラブ協議会宜しくお願いいたします。 また、新委員長の方、

次年度の方針を宜しくお願いいたします。 
 

 スマイル・ボックス   
 
・ 谷口君、安江君、藤田君－西野様、伊槻様、富永様、ようこそいらっしゃいました。 

・ 富永君－友人がスピーチさせていただきます。  

・ 富永君、志野君－島田さん、お久しぶりです。 

・ 島田君－お誘いの電話ありがとうございます。  

・ 谷口君－桜並木清掃お疲れさまでした。 

・ 松尾君－清掃欠席しました。 

・ 藤田君－ガバナー補佐OB会に出席しました。 
 
 プ ロ グ ラ ム     「人類は耐性菌に打ち勝つことができるか？」   西野 武志様（京都薬科大学  前学長） 


